



Änderungsantrag

der Fraktion der FDP

Ja zu Freihandelsabkommen mit hohen Standards

Drucksache 18/ 2402

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag befürwortet und unterstützt Initiativen zur Förderung des Freihandels, die für unsere stark exportorientierte Wirtschaft große Chancen für mehr Wachstum, Beschäftigung und Wohlstand ermöglichen werden. Dies gilt auch und ganz besonders für die geplanten transatlantischen Freihandelsabkommen der Europäischen Union mit den Vereinigten Staaten von Amerika und Kanada (TTIP und CETA).

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, sich auf Bundes- und europäischer Ebene konstruktiv am Ratifizierungsverfahren zu beteiligen und sich für die Wahrung hoher rechtsstaatlicher sowie Arbeitnehmer-, Umwelt- und Verbraucherschutzstandards einzusetzen. Der Landtag möchte die mit diesen beiden Freihandelsabkommen einhergehende Chance nutzen, weltweite, über die beiden zukünftigen Freihandelszonen hinausgehende hohe Standards zu setzen.

Christopher Vogt
und Fraktion